

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe „Jugend musiziert“-Interessierte,

der Bundeswettbewerb „Jugend musiziert“ für die Solo- und Duokategorien muss Corona-bedingt leider als Videowettbewerb stattfinden. Vom 20. bis 26. Mai werden 140 Juror*innen in 31 Jury-Gremien die mehr als 1.70 Wertungsvideos der über 2.250 jugendlichen Teilnehmerinnen und Teilnehmer gemeinsam vor Ort in Bremen und Bremerhaven ansehen und vor allem anhören, in kollegialer Beratung bewerten und mit Sonderpreisen auszeichnen.

Damit das Bundeswettbewerbsgefühl trotzdem bestmöglich miterlebt werden kann, gibt es **JumuTV**: einen Live-Stream auf dem Youtube-Kanal des Bundeswettbewerbs, der Ihnen vom **22. bis 26. Mai** das Wettbewerbsgeschehen nach Hause bringt:

<https://www.youtube.com/channel/UCEpRduvZVC9Ffz-0iaUW9TA>

Zu JumuTV lädt stellvertretend für die Bundes-Jury und das Organisationsteam Prof. Ulrich Rademacher, Vorsitzender der Gesamtjury und Projektbeiratsvorsitzender von „Jugend musiziert“, ein: <https://www.youtube.com/watch?v=ib3LAvMUA18&t=55s>

JumuTV beginnt am 22. Mai mit dem Begrüßungskonzert der Bremer Philharmoniker live aus der Glocke Bremen, danach werden mehrmals täglich die Ergebnisse der verschiedenen Kategorien und Altersgruppen live aus dem JumuTV-Studio präsentiert. Außerdem stellen sich die beiden Gastgeberstädte des diesjährigen Bundeswettbewerbs, die Hansestadt Bremen und Bremerhaven, mit spannenden Videos zur Kultur- und Musikszene und virtuellen Stadtrundgängen vor. Vor allem gibt es natürlich viel Musik zu sehen und zu hören – denn JumuTV sendet viele Ausschnitte aus Wertungsvideos herausragender Teilnehmer*innen des laufenden Wettbewerbs.

Das genaue JumuTV-Programm finden Sie hier:

<https://www.jugend-musiziert.org/wettbewerbe/bundeswettbewerb/medien.html>

Viel Spaß mit JumuTV!

Das Projektteam des Bundeswettbewerbs „Jugend musiziert“